

Esperé unos días, para contrastar más opiniones, pero veo que el debate languidece, o no hay opiniones, o el personal "pasa" como suele ser habitual.

Lo primero que voy a decir es que me importa un pimiento lo que opinen jugadores de Castilla o Cataluña, por mucho "pedigrí" que tengan.

Me explico: En la temporada 98-99 se decidió, que a parte del Cto de Asturias de 3 bandas se hiciese alguno más y así nació la 1ª Copa Federación, se jugaba a 60 entradas, !!! jodete lorito !!! esos si que eran arbitros, no los blandengues de ahora que se quejan si están 2 hrs de pie.

Luego se fueron añadiendo otros, con gran colaboración de los clubs, y un gran trabajo de los integrantes de la federación en aquel momento, para dar facilidades a los jugadores y que participasen los mas posibles (casi se diseñaba el Cto, a la carta). Esto viene a cuento para explicar por que mando a freir esparragos, las opiniones foraneas. Preguntasteis a los de fuera de nuestras fronteras ¿ como hacen los campeonatos ? pues muy sencillo " pol libru ". Como ya (somos europeos) y queremos seguir las costumbres extranjeras, vamos " facelo pol libru ".

Según mi experiencia, que creo que es dilatada, la mayor perdida de tiempo no viene dada, por los jugadores pesados, como los llamais, yo los llamo (ejecutores indecisos) que al fin y al cabo no hay más de 3 o 4 partidas por torneo. Sino la impuntualidad, ¿que se pretende hacer con el reloj ? Supongo que a la hora de comienzo de partida se da al reloj y si el jugador tarda 20 minutos en llegar, esos tendrá de menos o¿no? Si no es así, seguimos con arbitrariedades injustas. Si si ya se que direis que hay que darles un tiempo de cortesía !! Y un huevu !! la misma que le das al que acabe el tiempo, que pierde la partida.

Vamosa seguir " pol libru ". Se acabaron los privilegios, del calendario a la carta, que tanto trabajo dá, y que es tan poco moderno, para 40 jug. se empieza el Lunes a primera hora con 40-25 y 39-26 etc.. y así todo el mundo sabe cuando tiene que jugar con tiempo, para arreglar los problemas que pueda tener. Se publica el ranking 15 días antes de empezar y ya está (mira que fácil).

En cuanto al " Sindicato arbitral " que me parece es el germen del problema, y como estan de moda los relojes, " vamos pagayos por horas " Y por último, me gustaria saber la "autonomia" que van a tener los clubs para hacer su torneo, pués en mi club, como no dormimos la siesta y somos de cenar temprano, nos interesaria adelantar los horarios, pués ya somos mayores y nos retiramos pronto.

NOTA: Difundir rapido las decisiones, pués hay gente esperando para sacar o no la licencia, según les interese o no. Gracias

Emilio Colunga